



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Rosa Zarza asumirá desde el próximo 1 de enero las funciones de sénior ‘partner’ de Garrigues

Cuenta atrás para que la incorporación de Rosa Zarza a la dirección del despacho más grande de Europa sea efectiva el próximo 1 de enero. La junta de socios de Garrigues, celebrada en Barcelona el pasado mes de noviembre, aprobaba el nombramiento de dieciséis nuevos socios de capital, así como el de **Rosa Zarza**, como socia sénior o sénior *partner* en sustitución de **Javier Ybáñez**, quien, al concluir su mandato, continuará siendo el socio responsable de la práctica latinoamericana.

En su nuevo puesto como socia principal de Garrigues, Rosa tendrá la misión de velar por el cumplimiento de las políticas internas y de buen gobierno del despacho, cuidar de su reputación y posicionamiento internacional, y gestionar los conflictos de interés en coordinación con el presidente ejecutivo de la firma, **Fernando Vives**, quien ha mostrado su satisfacción por esta promoción interna.

Hablar de Rosa Zarza es hacerlo de una experta en relaciones laborales, respetada por todos sus compañeros de profesión.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |